

## ABSTRAK

Jannah, Miftakhul, 2019 “**Analisis Pengaruh Pembiayaan *Murabahah* Terhadap Profitabilitas Pada KSPPS BMT Mandiri Sejahtera Jawa Timur Karangcangkring Dukun Gresik**” Universitas Islam Darul ‘Ulum Lamongan Pembimbing (1) Syuhada’, M.E.I (2) Sauqi Futaqi, M.Pd.I

Kata kunci: *Murabahah*, Profitabilitas.

BMT merupakan lembaga keuangan mikro yang segala kegiatannya berdasarkan prinsip syariah atau Islam, pertumbuhan perekonomian BMT bisa dilihat dengan adanya penghimpunan dana serta penyaluran dana kepada anggota maupun masyarakat. Mengenai penyaluran dana maka BMT menerbitkan produk pembiayaan. Dari beberapa produk pembiayaan tersebut, mayoritas masyarakat memilih pembiayaan *murabahah* guna memajukan segala usahanya. Dengan adanya pembiayaan tersebut BMT akan mendapatkan profitabilitas yang sesuai dengan nisbah- nisbah yang telah ditentukan sebelumnya kepada anggota.

Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui pengaruh pembiayaan *murabahah* terhadap profitabilitas dengan menggunakan rasio ROA dan ROE pada KSPPS BMT Mandiri Sejahtera Jawa Timur Karangcangkring Dukun Gresik (2) untuk mengetahui besarnya pengaruh pembiayaan *murabahah* terhadap profitabilitas pada KSPPS BMT Mandiri Sejahtera Jawa Timur Karangcangkring Dukun Gresik.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian data *time series*. Sampel dalam penelitian ini menggunakan teori oleh *Isaac* dan *Michael*, yaitu dimana ada populasi tertentu yang dijadikan sampel sesuai dengan taraf kesalahan 5%. Jumlah sampel dalam penelitian ini merupakan laporan pembiayaan *murabahah* serta persentase ROA dan ROE periode November 2016 s/d Juni 2019, yaitu selama 32 bulan. Adapun teknik pengolahan dan analisis data dalam penelitian ini ialah menggunakan Uji Asumsi Klasik (Uji Normalitas, Uji Heteroskedastisitas dan Uji Autokorelasi), Analisis Regresi Linier Sederhana dan Uji Hipotesis (uji t dan uji  $R^2$ ).

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial pembiayaan *murabahah* berpengaruh terhadap profitabilitas pada KSPPS BMT Mandiri Sejahtera Jawa Timur Karangcangkring Dukun Gresik baik dengan rasio ROA maupun ROE.